

reforzar la atención a personas sin hogar durante el invierno

22 NOVIEMBRE 2022

LOCALIDADES

ALCOBENDAS

Debido a la bajada de temperaturas estacional, sumado, además, a la dificultad que algunas familias de Alcobendas pueden tener para mantener los suministros de calefacción, el Ayuntamiento pone en marcha la Campaña de protección del frío

Se trata de un dispositivo de Servicios Sociales de Alcobendas para reforzar durante los meses de invierno la atención a las personas sin hogar. El pasado invierno, los servicios sociales municipales atendieron a **23 personas** a través de esta iniciativa.

"Las dificultades económicas y la subida de los precios de suministros pueden hacer que aumenten los casos de personas en situación de calle. Por ello, desde el Ayuntamiento hemos puesto en marcha esta campaña, para la que contamos con una red profesional más fuerte y amplia. Además de este recurso de emergencia, Alcobendas tiene un centro de día para personas sin hogar –abierto de 9 a 16 h–, un espacio tranquilo y seguro donde, además, se pueden realizar actividades, relacionarse, hacer talleres, tener acceso a ducha o lavandería...", ha explicado la concejala de Protección Social, Inma Puyalto (Cs).



Comparte esta noticia en tu red preferida